

Kirche mit Action



Von Samstag den 29.10. bis Samstag 5.11.16 steppte der Bär in der Evangelisch-methodistischen Kirchen in Sersheim. Hier trafen sich 65 Jugendliche und junge Erwachsene und setzten sich mit brennenden Fragen rund um Glaube, Leben und Gesellschaft auseinander. Zum Thema „Hinter den Kulissen...“ entstanden an vier Tagen in der Woche in verschiedenen Workshops Videos, Theaterstücke, Gedichte und Musik. Die Ergebnisse aus dieser Arbeit wurden jeweils am Montag 31.10. unter dem Motto „Hinter den Kulissen der Wirklichkeit“, am Dienstag 01.11. zu „Hinter den Kulissen des Lebens“, am Donnerstag 03.11. zu „Hinter den Kulissen der Leistung“ und am Freitag 04.11. zum Thema „Hinter den Kulissen des Glaubens“ jeweils um 19:30 Uhr im Gemeindezentrum der Evangelischen Kirchengemeinde Sersheim (Schlossstraße 1) in einem offenen Abend präsentiert. Inhaltlich ging es um den Umgang mit digitalen Medien, um Pläne für's Leben, unsere Leistungsgesellschaft und was wirklich hinter Kirche und Glaube steckt. Zu diesen Abenden waren alle herzlich eingeladen, die Lust auf Spaß, Action, Tiefgang und leckere Snacks an der hauseigenen Bar hatten. Über den reichlichen Besuch der offenen Abende und die gute Atmosphäre unter den Mitarbeitern und den Teilnehmern freuen wir uns sehr. Wir hoffen dass die Jugendlichen diese Motivation und Begeisterung in unseren Teenykreis und die Gemeinde übernehmen. Vielen Dank an alle die zu dem Gelingen der Jugend Aktions Tage beigetragen haben.







Veranstalter: Kinder- und Jugendwerk der Evangelisch-methodistischen Kirche



JAT

Jugend Aktions Tage

Hinter ³⁷ den Kulissen

Toolbox



[Drucken](#)



[PDF](#)



[Weiterempfehlen](#)

[RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht

09:24:49 14.12.2016

<http://www.emk-sersheim.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=133&printview=1&pdfview=1>

Powered by
[Contrexx WCMS](#)